

NO SIDE!

ノーサイド 東大阪

検索

〒577-0843 大阪府東大阪市荒川2丁目8-26
TEL : 06-6736-1515 FAX : 06-6736-1516
WEB : <http://www.no-side-kaigo.com/>
E-mail : info@no-side-kaigo.com



コロナに負けるな！こんな時こそノーサイド!!

～子どもの施設と大人の施設の取り組み 続報！～

移動ノーサイド

コロナで自粛されている子どもたちに放課後等デイサービスノーサイドを届けたい！という思いで始まった「移動ノーサイド」ですが、フタを開けるとノーサイドのスタッフが子どもたちに会いに行きたい！！次は誰が担当になって何うかを取り合うほど（笑）
車の中で壁面制作したり、硬くなった関節をストレッチしたり、車の外に出て歩行器を使って公園を散歩したりと見た目は小さなデイサービスですが、大活躍してくれました。
コロナの影響で始めた「移動ノーサイド」ですが、新しいノーサイドの可能性に気づけたという点では大収穫！
今回収穫した経験を糧にさらなる新しいノーサイドを創造していきます！！ご期待ください！！

**4月中頃から開始しておりました
ノーサイド秘密俱楽部**

- ・ご自宅にいらっしゃる利用者さんにも楽しんでいただきたいと始めた、ノーサイドスタッフによるYouTubeの動画配信です。

●歌 ●ダンス ●落語 ●マジックショー ●面白企画 ●すみこメソッド♪zoom

みなさまに楽しんでいただけるようにと、大人の施設も子どもの施設も一緒にこの企画に取り組んでまいりました。コロナの期間は、大人と子どもの施設を分断して運営しておりましたので、施設間の行き来は全くしていなかったのですが、コロナを乗り切る気持ちが結束を強めることになり、以前よりも大人の施設と子どもの施設の繋がりは強くなつたのではないかなど思っています(^.^)
非常事態宣言の解除とともに「ノーサイド秘密俱楽部」は一旦終ります。
利用者のために始めた「秘密俱楽部」ですが、暗いニュースの中、スタッフも楽しめる楽しい企画になりました。どうもありがとうございました！



& noside



vol.28
2020年
6月発行

みなさまどのようにお過ごしでしょうか？

大阪の緊急事態宣言も5/21に解除されましたね！しかし…だからといってどのように日々を過ごせば良いのか全くわかりません。緊急事態宣言が無くなつたことで自分達でたくさんの判断をしなくてはならないということは、前よりも難しい状況だと感じている中西です。



今回のコロナウィルスの件ではたくさんの事を学ばせていただきました。（決して今回のコロナで亡くなつた方や、現在も治療中の方、医療職やその他コロナで大変な状況の方を軽く考えている訳ではありません。）

「こんな時こそノーサイド」を合言葉に、みんなで協力しながら過ごす中でたくさん学びがありました。

1番大きく学んだことは、たくさんの方の支えでノーサイドがやってこれたということを再認識できました。いつも僕はご利用されてるご本人（子ども達）を中心に物事を考えるようになっています。たくさんいる支援者の中で、当たり前に聞こえるかも知れませんが、ご家族の存在の大きさを改めて痛感しました。そもそも頭では理解しています。していましたが、今回のコロナでのご家族のご協力は本当にありがたさを感じました。自粛や日にちの調整、時間の調整に快く応じていただき、みんなで支えあいながら「生きてる」とものすごく感じています。

そして、スタッフのみんなも本当にこの緊張感や不安の中、各施設が協力してこの困難な状況に取り組めたことは株式会社ノーサイドにとって大きく成長する良い機会になったと思っています。

コロナ対策のマニュアルをしっかりとみんなで考え、もし感染した場合のシミュレーションなどもたくさん話し合いました。また、自粛されてご自宅で過ごされているご利用者さん達への取り組みとして、「ノーサイド秘密俱楽部」や「移動ノーサイド」など、スタッフ自らが積極的に考えそして行動に移すことが出来ました。

みなさまとの「繋がり」が細くならないように、そして普段の生活に戻った時に以前と変わらず過ごせるような活動が出来たことは、本当に素晴らしい、スタッフのみんなには感謝の気持ちしかありません。



今回ご協力していただいた、ご家族さま、スタッフそして何よりご本人（子ども達）と一緒に作り上げた「絆」や「繋がり」を大切にしてこれからもみんなで協力しながら、これからも一緒に過ごしていきたいと思います。

今後ともどうぞよろしくお願ひいたします！
目指せ「One Team」

株式会社ノーサイド 代表取締役 中西良介



活動報告

石切
放課後等
デイサービス

夏だー！！！！

とうとう本格的な暑さになりましたね(>_<)マスク熱中症にも気をつけながら全力で子ども達と遊ぶぞー！／＼

5月は暑い時もありましたが風がふいて気持ち良い日もあり、これは外に出るチャンス！とみんなでお散歩へ行き安~い自動販売機を見つけたり、デイの前でしゃぼん玉で遊んだりしました☆移動ノーサイドでも、人の少ない時間に人が少ない公園へ行き、ウォーカーに乗って散歩したり、すべり台やブランコで遊びました(^\^)。

アイアンマンのヘルメットと盾を中西社長が購入し石切にもって来てくれました！男の口マンや！と男性スタッフと子ども達はおおはしゃぎ！☆アイアンマンのヘルメットをかぶって送迎に行ってみたり、スパイダーに乗ってアイアンマンになりきったり♪暗~いニュースが多い中、こんな感じでいつも明るく楽しい石切でした(*^_^*)



西堤
放課後等
デイサービス

暑い日が続いて……もう夏ですか？

日に日に暖かくなり子ども達と一緒に遊んでいると、汗が流れるほどになりました。脱水症状にならないようにしっかり水分補給大事ですね。

さて、ノーサイド西堤では「母の日」ということで日々のご家族への感謝を込めたメッセージカードを作りました。子ども達の手形のカードを作り、メッセージを書いてもらいました。

大きくてカッコイイ手形や、小さくてカワイイ手形のカードができあがりました！！

また、西堤では初の移動ノーサイドに行ってきました！

移動ノーサイドでは、子ども達と公園へ行って思いっきり体を動かしたり、ストレッチをしたり、絵を描いたり…。

久しぶりに会う子ども達も元気いっぱいの笑顔で迎えてくれて、スタッフも子ども達と一緒に楽しく過ごす事ができました。

初めてのことどうなる事か？と少し心配もありましたが、みんなで笑顔になれました。やっぱり笑顔が最強&最高ですね。



NO SIDE 毎日がいろんな発見！ワクワクする気持ちが笑顔をつくる！ここでしか経験できない事があります（＾＾＊

各施設の情報を随時更新しています!!

各施設の活動をご紹介します。ほんの一部ですので、もっと詳しい情報・多くの情報はブログやFacebookをご覧ください。



施設ブログ



会社情報
Facebook



の一さいどの宿
(情報) Facebook



の一さいどの宿
(予約) Airbnb

俊徳道
総合障がい
福祉施設

見えない敵に負けないぞ！！！

みなさんいかがすごでしょうか？

『コロナ』という、見えないものをかわしながらの日々かと思いますが、こういう時こそ笑いで！笑顔で！！コロナに負けず日々を過ごしていきましょう☆

そして、そのお手伝いができると“オモロイ！”ことをみなさんと一緒に楽しめるよう、秘密俱楽部も日々楽しく撮影しています！見て頂いている皆さんありがとうございます！

施設にきているメンバーはというと、今はどんな遊びをするにも室内ですが(^ω^)、建物全体を使ってゲームをしたり、遊ぶ物もでっかく！してダイナミックに身体を動かしています(^_^)その様子も秘密俱楽部で一部お届けできたらと・・・♪もちろん！遊ぶ時間を作るためにスタッフの力も借りつつお仕事も全力で取り組んでいます♪少しでも早く、みんなで思いっきり楽しめる日が来ますように☆

『大丈夫、未来は元気だよ。』by：ドラ〇〇ん ((=^o^=))



NOSIDE
YOKO
NUMA
横沼
アートの施設

皆さ～ん、お元気でお過ごして下さいか？

コロナも全国的に落ち着いてきたような…？
でももう少しみんなで頑張りましょう(^_^)

この3ヶ月ほど自粛ということで横沼のイベントもなくなり…『桜の咲くころの写生会』の外出も出来ず…販売の方は、コロナ対策をしながら活動をしてあります。

メンバーも、通りすがりの方に「いらっしゃいませ～」と声をかけ、今できることを頑張っています！他に、作品作り・作品整理・作品飾り・商品作り等も「今だ！」という事で取り組んでいます。コロナが落ち着いてきましたら、元通り…いや元以上に横沼[ONE TEAM]になって、エネルギーを放出したいと思っています！！ご期待ください(≧▽≦)

